

## Ferrovial coloca la Primera Piedra de la Facultad de Medicina y Enfermería de la UPV-EHU

- El consorcio formado por Ferrovial y EBA construirá para la UPV la nueva facultad de Medicina, Enfermería y Fisioterapia
- Han participado en el acto el Lehendakari D. Iñigo Urkullu y el Alcalde de Bilbao, D. Juan María Aburto

**Madrid, 28/07/2023.**– Ferrovial y EBA han celebrado el acto de colocación de la Primera Piedra de la construcción de la nueva facultad de Medicina, Enfermería y Fisioterapia de la UPV-EHU en Bilbao.

Ferrovial, en consorcio con EBA, empresa filial de Grupo San José, llevará a cabo la construcción del edificio, que tendrá nueve niveles y contará con una extensión de más de 44.500 metros cuadrados. El centro, que albergará los grados de Medicina, Enfermería y Fisioterapia, así como la docencia de siete másteres en el área de Ciencias de la Salud, tiene prevista su inauguración en 2026.

En el marco del contrato, valorado en más de 51 millones de euros, las compañías también renovarán la urbanización en torno a la facultad, con la reposición de aceras, la mejora de los accesos, la construcción de una plaza interior, y la creación de una nueva calle que conectará, mediante un paso peatonal, la Universidad con el Hospital de Basurto.

Al acto que ha dado comienzo a las obras han acudido el Lehendakari D. Iñigo Urkullu, la Consejera de Educación de Euskadi Dña. Cristina Uriarte, el Alcalde de Bilbao D. Juan María Aburto, y la Diputada General de Bizkaia Dña. Elixabete Etxanobe.

### Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores globales de infraestructuras, comprometido con el desarrollo de soluciones sostenibles. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo, de los cuales cerca de 5.500 están en España. Ferrovial cotiza simultáneamente en el mercado bursátil neerlandés y español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en los índices de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

### Sobre EBA

EBA (Eraikuntza Birgaikuntza Artapena) es una empresa vasca con sede en Vitoria y más de 20 años de historia con una reconocida trayectoria por clientes públicos y privados del País Vasco, Navarra, La Rioja, Asturias, Cantabria, Castilla León y Cataluña. Especializada en la construcción, renovación, ampliación y rehabilitación de todo tipo de edificaciones; entiende que este sector debe estar a la altura de las expectativas de los ciudadanos y debe ser una gran aliada para aunar la preservación del entorno, el beneficio social y los intereses económicos. Su modelo empresarial destaca por la profesionalidad y el uso de las nuevas tecnologías y de avanzadas herramientas para el seguimiento de obra que favorecen la eficiencia de la construcción y la obtención de la excelencia a todos los niveles del proyecto.

### Comunicación Corporativa

newsroom.ferrovial.com

@ferrovial\_es

@ferrovial

Isabel Muñoz

+34 660528832

[mimunoz@ferrovial.com](mailto:mimunoz@ferrovial.com)

Anna Pérez

+34 656 35 14 77

[aperez@kreab.com](mailto:aperez@kreab.com)